
~II AsSISI - BASTIA UMBRA 

In campo le amministrazioni comunali di Bastia, Cannara e Valfabbrica 

Tutti al capezzale del nosocomio 
Con igruppi consiliariPddiAssisi eBetkma incalzano Rosi 

ASSISI -Quale ruolo per l'ospeda
le di Assisi? 
Una proposta strutturata viene 
dalle amministrazioni di Bastia 
Umbra, Cannara e Valfabbrica, 
che insieme con i gruppi consilia
ri del Pd di Assisi e Bettona han
no stilato un "documento politico 
sul ruolo strategico e funzionale" 
del nosocomio. Il presupposto da 
cui si sviluppano le proposte è 
che "il nuovo piano sanitario re
gionale 2009 - 2011 conferma il 
ruolo strategico dell'ospedale di 
Assisi, garantendo contemporane
amente una forte integrazione ver
ticale e orizzontale con i centri di 
eccellenza e con gli altri ospedali 
territoriali regionali". Un risulta
to, èla premessa, "dovuto alla for
midabile mobilitazione di tutte le 
forze politiche dei Comuni coin
volti, delle associazioni di volonta
riato, dei consigli comunali con 

Petrlgnano 

particolare impegno di quello di 
Assisi e di tanti cittadini, la cui 
fiducia nelle istituzioni non può 
essere tradita". Apartire da que
sto, nel documento si esprime 
"moderata soddisfazione" per al
cuni risultati: assunzione di perso
nale medico nelle unità di pedia
tria e anestesia, assunzione di in
fermieri epersonale sanitario atti
vazione dei residui posti letto nel
la divisione di medicina, potenzia
mento della assistenza domicilia
re. Thttavia, la strada è ancora lun
ga e i sindaci eamministratori "si 
impegnano acontinuare con gran
de fermezza econvinzione un con
fronto con la Regione, con l'asses
sore regionale alla Sanità Mauri
zio Rosi econ il direttore generale 
dell'UsI 2 per completare gli im
pegni assunti nel consiglio comu
nale aperto" svoltosi in Assisi. Nel 
documento si solleva il problema 

Moderato ottimismo L'ospedale avrà fu~uro 

delle nomine dei primari di oste- il personale paramedico, la defini
tricia eginecologia, di diagnostica tiva sistemazione dei distretti sani
per immagini e di medicina, del tari di Santa Maria degli Angeli e 
completamento degli organici per Petrignano, il completamento del 

palazzo della salute nel Comune 
di Bastia Umbra, il potenziamen
to delle attività specialistiche am
bulatoriali, nei distretti sanitari di 
Bettona, -Cannara, Valfabbrica e 
Petrignano eil potenziamento del
la attività di prevenzione nei luo
ghi di lavoro. "Inoltre - è scritto -, 
compatibilmente con la program
mazione regionale ricompresa nel 
documento annuale di program
mazione si propone di progettare 
presso l'ospedale di Assisi un cen
tro di raccolta a scopo solidaristi
co del sangue del cordone ombeli
cale utile per combattere le malat
tie del sangue molto gravi, come 
leucemia, anemia, ta1assemia, l'at
tivazione di un servizio per l'effet
tuazione di biopsie per patologie 
oncologiche, il ripristino dell'atti
vità chirurgica oncologica rico
struttiva della mammella". 

Valentina Antonelli 

Scontro tra auto 
ASSISI - Incidente stradale nella mattinata di 
ieri nella zona di Petrignano d'Assisi, a poca 
distanza dall'azienda alimentare Colussi, quan
do due automobili si sono scontrate tra di loro, 
probabilmente a causa dell'asfalto reso viscido 
dalla pioggia, Sul posto, immediatamente dopo 
il sinistro, è arrivata una pattuglia dei vigili 
urbani - che hanno condotto i rilievi del caso 
ed un'ambulanza del 118 del nosocomio assisia

. te. Gli occupanti delle due vetture, almeno se
condo le prime informazioni, non avrebbero 
comunque riportato particolari lesioni tali da 
necessitare cure in ospedale; qualche danno, 
invece, alle auto. 

Entusiastica adesione di tante scuole 
Per gli studenti invito a teatro 
Visita alLyrick e spettacolo 

ASSISI -Calato il sipario sulla seconda rassegna del progetto "A teatro 
ragazzi!", ora l'obbiettivo di Carla Brizi, promotrice dell'iniziativa, è 
quello di creare un appuntamento fisso nel calendario degli istituti 
scolastici. Numerosi sono gli studenti che, dal 24 al 26 febbraio, hanno 
partecipato ai matinèe didattici e culturali: scuola secondaria di I 
livello di Assisi capoluogo "Fiumi", scuola secondaria di l livello di 
Santa Maria degli Angeli "Galeazzo Alessi", scuola secondaria di I 
livello di Petrignanodi Assisi, liceo classico "Sesto Properzio" con 
annesso liceo linguistico e Socio-psico-pedagogico, liceo scientifico 
"Principe di Napoli", istituto Alberghiero, istituto Serafico, scuola me
dia per ciechi, Ipsia,. ltis e Ipc. L'esperienza degli studenti si èarticolata 
in due momenti: visita guidata del Teatro Lyrick evisione dello spetta
colo di balletto "On Broadway...su11a strada del musical!", proposta 
eseguita dal corpo di ballo della compagnia "La Rondine", con le 
partecipazioni straordinarie di Rodolfo Mantovani e Enrico Zuddas. 

Le grandi sfide globali passano per la città del Poverello 

Tre incontri di respiro internazionale
 
ASSISI {(la. pag.J - Un seminario di 
formazione su uno degli argomenti, 
quello della geopolitica, tra ipiù scottan
ti su scala mondiale: è quanto si svolge
rà ad Assisi, presso la sala della Concilia
zione, ilIO, 17 e23 marzo. Gli incontri, 
dalle 9,30 alle 12.30, sono organizzati 
dal Comune di Assisi - Ufficio per il 
Sostegno alle Nazioni Unite, in collabo
razione con la Sioi jSocietà italiana per 
l'organizzazione internazionale) e l'Uni
versità per Stranieri di Perugia, evedran
no la presenza di esperti del settore. La 
giornata di apertura del lO marzo vede 
in programma un intervento introdutti

vo del sindaco Claudio Ricci e la confe
renza di Margherita Paolini, direttrice 
della rivista "Oltre il Limes", dal titolo 
"La crisi di Gaza eil futuro della Palesti
na", un tema per meglio comprendere 
le dinamicpe di questa area ed il ruolo 
delle componenti interessate. 1117 mar· 
zo, dopo il saluto dell'assessore con dele
ga Onu Maria Aristei Belardoni, l'anali
sta strategico Alessandro Politi intratter
rà suI tema "La sfida di Obama", argo
mento che tiene banco ormai in tutte le 
discussioni di carattere politico, econo
mico edei rapporti internazionali. Il 23, 
infine, Maria Stella Rognoni, docente di 

storia dell'Africa -Facoltà di scienze po
litiche dell'università di Firenze, parlerà 
di "Africa: le guerre dimenticate", per 
capire quali dinamiche si innescano nei 
meccanismi dell'indifferenza verso certi 
drammi della storia di oggi. "Con que
sto seminario -affermano Claudio Ricci 
e Mariéi Aristei Belardoni - si intende 
informare studenti e cittadini sui grandi 
temi dell'attualità internazionale ed apri
re con loro un dibattito sulle grandi sfi
de della nostra epoca". Per le iscrizioni 
jgratuitel ci si può rivolgere all'ufficio 
per il Sostegno alle Nazioni Unite 
(075-8138676). 

L'amministrazione ha presentato il lavoro degli architetti che ispirerà il futuro di Bastia 

Sognando una città che sia il più possibile perfetta
 
BASTIA UMBRA - "Ho chiamato 
questo incontro "La città perfet
ta" come provocazione" ha dichia
rato il giovane assessore all'urba
nistica Gianluca Falcinelli "e an
che perché a ma piace sognare e 
sognare non costa niente". Si è 
aperto così, dopo un breve saluto 
del sindaco Francesco Lombardi, 
l'incontro con il quale l'ammini
strazione comunale ha presentato 
alla cittadinanza il documento 
programmatico e il master pIan 
studiati dagli architetti Nigro e 
Stanghellini, cui il comune dovrà 
far riferimento per il prossimo svi
luppo di Bastia Umbra. Da que
ste linee direttrici, surplus cultu
rale con cui la popolazione vedrà 
come si confronterà la prossima 
amministrazione, potrebbero di
pendere le prossime decisioni del
la giunta, che si troveranno avalu
tare come incastrare progetti pub
blici e privati, dovendo alzare o 
abbassare il pollice nei confronti 
di tanti imprenditori che stanno 
attendendo un segnale. Tra que
sti, c'è la famiglia Franchi con il 
congelamento del trasferimento 
del suo insediamento produttivo, 
Structure con la sua proposta per 
le aree ex: Pic e ex: mattatoio e le 

,famiglie di dipendenti che ancora 
lavorano per l'impresa Petrinj-Mi
gnini. Ma l'interesse a ciò che ac
cade è vigile anche da parte dei 
commercianti, alcuni ancora alle 

Particolare Molto interesse intorno al piano 

Criscuolo e Del Genio provengono dalla sanità 
La singolare sfida dei medici 

per accaparrarsi la fascia 
BASTIA UMBRA (a.g.) - Uno massone, l'altro no. Sarà un caso, ma 
Antonio Criscuolo eVmcenzo Del Genio si sono presentati agli elettori 
dichiarando entrambi di svolgere la professione di medico; con una 
differenza. L'ldv, che ha subito puntato il dito contro l'appartenenza 
alla massoneria del candidato del Pd, ha scelto per quest'ultimo un 
rivale politico jnon ce ne sono altri, per il momento, appartenenti al 
centrosinistra) -al di fuori della loggia della libera muratoria. Il tutto 
potrebbe risolversi in una semplice coincidenza ma, guar~ il caso, la 
proposta di Antonio Criscuolo, ancor prima che si parlasse di primarie 
di semi-eoalizione, quando ancora ipartiti del centrosinistra sedevano a 
un tavolo di confronto, fu bocciata dall'ldv proprio per l'appartenenza 
dell'ex: assessore ai Lavori pubblici alla massoneria. Continua a far 
riflettere la presentazione del candidato sindaco Del Genio che, nono
stante la palesata volontà di correre verso le amministrative 2009 insie
me ai partiti di centrosinistra, crea un ulteriore divisione politica nella 
percezione degli elettori. 
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Mongolfiera
 
e il consigliere
 

Romoli
 
nel mirino
 
del sindaco
 

ASSISI - "Continuiamo a osserva
relestrumen~~ioni,inoppo~ 
tune, della Mongolfiera. Sono fuo
ri dal mondo, almeno usino il 
buon senso e facciano silenzio di 
fronte alla morte di una vecchiet
ta": così Ricci e l'amministrazio
ne comunàIe in una nota di rispo
sta a quella della Mongolfiera, 
che proponeva di utilizzare i vo
lontari della sicurezla in favore de
gli anziani soli. "I volontari -scri
ve il Comune -svolgono un impor
tante servizio di supporto al con
trollo del territorio e hanno effet
tuato centinaia di segnalazioni uti
li. L'associazione ha compiti an
che nel sociale e nella tutela dei 
beni culturali, e spesso si sono. 
resi disponibili anche per servizi 
diversi da quelli informativi colle
gati alla sicurezla". 
Quanto all'interpellanza di Romo
li su "macroscopiche irregolarità" 
all'interno dei lavori del Puc, "il 
consigliere Pd, dall'inizio della le
gislatura, continua afare sterili pa
role e denunce. I fatti parlano in
vece di un Lyrick che è ormai 
considerato tra i migliori, in Italia 
ed Europa, sul piano tecnico earti
stico, di spazi per eventi, mostre, 

.fiere, congressi e spettacoli che 
porteranno un indotto rilevante 
sul piano economico e turistico e 
-a conclusione dei lavori del Puc 
di 12mila metri quadrati di spazi 
recuperati e riqualificati. Invitia
mo i cittadini ad andare avedere i 
recuperi in corso aSanta Maria ei 
cantieri in atto per migliorare la 
viabilità, fare i sottopassi ele aree 
aparcheggio-zone verdi. Ben oltre 
le parole di Romoli -conclude Ric
ci - sono i fatti concreti che parla
no". 

prese con la digestione del nuovo 
insediamento Leroy Merlin, che 
aspettano di capire come investi
re e soprattutto dove. Insomma, 
intorno adocumento programma
tico e master pIan si sviluppo tut
to meno che un sogno; il che non 
significa che a livello diffuso non 
si riconosca la necessità di proce
dere con ordine e pianificazione 
allo sviluppo cittadino, ma che 
piuttosto gli operatori fmanziari 
bastioli attendano con trepidazio
ne una svolta significativa. Ecco, 
amaggior motivo, la partecipazio
ne di numerosi soggetti politici 
all'assemblea di ieri, del Partito 
Democratico, della Margherita, 
del Partito della Rifondazione Co; 
munista, di Sinistra Critica, delle 
Liste Civiche e del centrodestra 
con tanto di rispettivi candidati 
.sindaci, Rosella Aristei e Stefano 
Ansideri. 
Per quanto affascinante, non alla 
portata di tutti la descrizione che, 
del futuro bastiolo, hanno fornito 
gli architetti Nigro eStailghellini. 
Di sicuro sono stati ribaditi inodi 
che Bastia Umbra dovrà scioglie
re in modo definitivo: sistema pa
esaggistico-ambientale, mobilità, 
recupero delle ex: aree produttive, 
valorizzazione della rivierasca e 
equilibrio tra espansione dell'abi
tativo e èommerciale rispetto alla 
qualità della vita. 

Alberta Gattucci 


